



Mennecy, le 17 mars 2020

Adaptation des services publics municipaux au Covid-19

Suite aux annonces faites par le Président de la République et conformément aux directives nationales dans la lutte contre la propagation du coronavirus :

à partir du mardi 17 mars 2020, 12 heures

la Mairie de Mennecy ferme ses accueils physiques au public

Toutes les missions non essentielles sont suspendues.

Cette ligne de conduite est dictée par une double nécessité :

- ✓ Protéger les habitants et les personnels des risques d'infection et de contagion
- ✓ Maintenir les missions essentielles de service public

Confinement

A compter du mardi 17 mars, 12 heures, **vos déplacements doivent être réduits au strict minimum** et justifiés par une attestation sur l'honneur.

Les forces de l'ordre sont mobilisées pour faire respecter l'ensemble des consignes, notamment celle d'interdiction des regroupements sur l'espace public et, le cas échéant, appliquer des sanctions selon les modalités à préciser par le Gouvernement.

L'ensemble des manifestations publiques, municipales ou associatives, spectacles, concerts, sorties... sont évidemment annulés jusqu'à nouvel ordre.

Nous vous invitons à **respecter l'ensemble des « gestes barrières »** afin de vous protéger et protéger votre entourage : se laver les mains régulièrement, tousser ou éternuer dans son coude ou dans un mouchoir, utiliser un mouchoir à usage unique et le jeter, éviter les contacts physiques et respecter une distance d'au moins un mètre avec vos interlocuteurs.

Elections municipales

La validité des résultats du 1^{er} tour de scrutin a été confirmée.

Par conséquent, le Conseil Municipal d'installation se tiendra dimanche 22 mars à 10h.

Cependant il se réunira à huis-clos. La séance fera l'objet d'une retransmission sur les réseaux sociaux.

Adaptation du service public municipal

A compter du 17 mars midi, **tous les accueils physiques du public sont suspendus sur tous les sites de la Ville.**

De manière générale, **une permanence téléphonique dans les services** sera assurée afin de répondre aux habitants. Nous vous invitons à privilégier les démarches en ligne ou les échanges par voie dématérialisée (mail, téléphone).

Les services municipaux s'organisent pour répondre aux besoins essentiels. **Seules les demandes présentant un caractère d'urgence feront l'objet de rendez-vous après échange téléphonique ou mail.**

Standard / Accueil général : 01 69 90 80 30

Personnes âgées, fragiles, vulnérables, isolées : 01 69 90 61 90

Les locaux du CCAS sont fermés au public, mais l'accueil téléphonique est assuré.

Un **service de portage de repas à domicile** est vivement conseillé et peut être mis en place sur demande.

Sur le modèle du Plan Canicule et afin de prévenir l'isolement, vous pouvez sur inscription bénéficier d'appels réguliers d'agents municipaux qui prendront de vos nouvelles.

Etat-civil : 01 69 90 80 32

Son activité est limitée à l'essentiel : **déclarations de naissances et décès**, uniquement sur rendez-vous. Les inhumations sont maintenues.

La délivrance des cartes nationales d'identité et passeports se fera sur rendez-vous et uniquement en cas d'urgence.

Police Municipale : 01 69 90 00 00

La Police Municipale maintient son activité sur le terrain.

Les locaux de la Police Municipale sont fermés au public, mais l'accueil téléphonique est assuré.

Accueil des enfants des personnes exerçant des missions prioritaires au regard de la gestion de la crise

Conformément aux directives nationales, **les établissements d'enseignement et accueils collectifs de mineurs sont fermés depuis le 16 mars**. Néanmoins un service d'accueil minimum est assuré pour les enfants des personnels essentiels à la gestion de crise sanitaire définis par le gouvernement, de 7h à 19h, sur présentation d'un justificatif et selon des conditions strictes qui vous seront précisées sur appel au 01 69 90 73 58.

Propreté et sécurité urbaine

Des équipes réduites sont maintenues et effectueront des tournées sur l'espace public.

Cabinet du Maire : 01 69 90 80 31

Dans ce contexte exceptionnel, nous invitons chacun à faire preuve de civisme, de sens des responsabilités, d'entraide et de solidarité pour faire en sorte que chacun d'entre nous, et particulièrement les plus fragiles, soit préservé de cette épidémie.